

Reitera Cuba en Ginebra vigencia y relevancia de los No Alineados en actual situación mundial



Ginebra, 21 abr (PL) Cuba resaltó en la sede de la ONU en Ginebra la vigencia y relevancia de los principios fundacionales del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), en un momento complejo a nivel mundial.

Durante un foro dedicado al aniversario 62 de Conferencia de Bandung, considerada momento fundacional de la organización, la encargada de negocios de la Embajada de La Habana en Ginebra, Alina Revilla, subrayó que su país seguirá impulsado el Mnoal, destaca Prensa Latina.

'Cuba comparte los ideales fundacionales del Mnoal y seguirá impulsando este movimiento que mantiene su relevancia en un mundo que plantea desafíos cada vez más graves para el futuro de los países no alineados', afirmó.

En este sentido, enfatizó que en el planeta es constante 'el uso de la fuerza, la amenaza, la coerción y la violación de los principios del derecho internacional'.

Agregó que también son permanentes 'el subdesarrollo, la pobreza, la marginación, el hambre, el analfabetismo, la proliferación de enfermedades prevenibles, el deterioro del medio ambiente y el despilfarro de los recursos del planeta'.

Revilla subrayó la necesidad de movilizarse frente a tales circunstancias y destacó la fuerza de Mnoal cuando actúa de forma concertada.

'A partir de ello, coincidimos en la necesidad de ser más creativos y activos en los organismos y agencias especializadas de Naciones Unidas, radicadas en esta sede', señaló.

La representante diplomática aseveró que para Cuba, 'la no alineación significa la lucha por modificar radicalmente el orden económico internacional impuesto por las grandes potencias, que ha conducido a ampliar cada vez más que la brecha entre países ricos y pobres'.

Asimismo, afirmó que la no alineación se refiere a la lucha por eliminar las brechas del conocimiento y por el uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones en pos del desarrollo y la cooperación.

El foro sobre el Mnoal se desarrolló este jueves en el Palacio de las Naciones de Ginebra, con la presencia de representantes de decenas de países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127639-reitera-cuba-en-ginebra-vigencia-y-relevancia-de-los-no-alineados-en-actual-situacion-mundial>



Radio Habana Cuba